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Тема магистерской работы: «Разработка системы мотивации сотрудников ДЮСШ «Марафон». Содержит 91 страницу текстового материала, 5 таблицы, 8 иллюстрации, библиография составляет 39 названий. 
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Объектом исследования является система мотивации в ДЮСШ «Марафон». Предметом исследования – мотивационное воздействие, применяемое руководством ДЮСШ «Марафон».
В работе проведен анализ существующей системы управления в ДЮСШ «Марафон» и дана оценка её эффективности, проанализировано мотивационное воздействие существующей системы мотивации в организации.  Рассмотрены понятия и основные, специфические особенности системы управления спортивной организацией. Предложены направления совершенствования системы мотивации персонала спортивной школы.

Область возможного практического применения проведенных исследований: проведённые исследования будут полезны для практического применения при разработке системы мотивации организациями осуществляющими деятельность в сфере физической культуры и спорта. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней цифровой материал правильно и объективно отражает состояние исследуемой проблемы. 

Theme of master's work: "Development of employee motivation sports school" Marafon". Contains 91 pages of textual material, 5 tables, 8 illustrations, bibliography of 39 titles.
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Object of study is the motivation system in Coach "Marafon". 

The subject of the study - a motivational effect applied leadership sports school "Marafon". The analysis of the existing control system in sports school "Marathon" and the evaluation of its effectiveness is analyzed motivational impact of the existing system of motivation in the organization. The concepts and basic specifics sports organization management system. 
Proposed ways of improving staff motivation system sports school. Realm of the possible practical applications of the research: studies will be useful for practical application in the development of motivation organizations operating in the field of physical culture and sports.
Copyright work confirms that resulted in it digital material correctly and objectively reflects the state of the research problem.

